



uTorrent está siendo marcado como malicioso por motores antivirus

El último archivo de instalación de uTorrent está siendo marcado por servicios como VirusTotal. Tanto uTorrent Classic, como uTorrent web, la nueva solución basada en web, y BitTorrent, están marcados por múltiples soluciones antivirus hasta ahora. La versión principal, uTorrent Classic, es detectada por 10 motores antivirus, incluyendo Microsoft Defender, Sophos, Eset, Nod32, GData y Dr.Web.

Ser marcado no significa necesariamente que el programa sea malicioso o problemático, pues a veces se producen falsos positivos, pero la probabilidad se reduce cuando las soluciones de seguridad convencionales marcan un programa.

La mayoría de los motores enumeran «*PUA o aplicación potencialmente no deseada*», como razón de la marca y eso indica algún tipo de agrupación de software o caída de archivos en los sistemas de los usuarios. ESET enumera Web Companion como referencia y eso conduce a la aplicación Ad-Aware's Web Companion. Si el programa se ha ofrecido como parte de la instalación de uTorrent no está claro en este momento.

Windows Defender no detecta ni bloquea programas potencialmente no deseados de forma predeterminada. Primero se debe habilitar dicha opción antes de que se comprueben los archivos ejecutables para eso. La solución de seguridad impidió la descarga de utorrent.exe luego de habilitar la opción en Windows 10. Otras soluciones de seguridad que marcan el ejecutable pueden bloquear su descarga o ejecución de forma automática.

Los usuarios que instalaron uTorrent pueden notar que el programa no puede ejecutarse. La versión beta está marcada por solo dos motores antivirus. Una posible razón para eso es que no incluye casi tantas ofertas como la versión de lanzamiento.